



## FOTON trae al Perú nuevo tracto remolque Auman GTL

Foton, marca de origen china especializada en el rubro de vehículos comerciales, continúa aumentando su cartera de productos en nuestro mercado, esta vez presentó su imponente tracto-remolque Auman GTL 6X4, que llega con un sistema mecánico de primer nivel, importantes elementos de seguridad, así como una cómoda cabina. Importantes alianzas como la que tiene Foton con Daimler, y el respaldo del grupo Dercor en nuestro mercado, han permitido que el nuevo Auman Tracto GTL 6X4, así como el resto de sus vehículos, estén configurados especialmente para nuestro territorio, asegurando un buen desempeño en cualquier punto de nuestra variada geografía. El Foton Auman Tracto GTL cuenta con un motor Cummins ISG de última generación con Turbo e Intercooler que genera 430 hp y un torque de hasta 2,200 Nm (224,4 Kg.m). Este motor es de diseño liviano y compacto, lo cual simplifica el mantenimiento del mismo; está dotado además de un sistema de enfriamiento totalmente nuevo que reduce el consumo de combustible y alarga la vida útil del motor.

## ATLAS COPCO de la mano con la educación

Atlas Copco Peruana realizó la donación de un equipo de minería, el Rocket Boomer 281 al Centro Tecnológico Minero (CETEMIN).

Brian Doffing, gerente general de Atlas Copco Peruana, confesó sentirse muy contento por contribuir a la excelencia académica y formación de futuras generaciones de profesionales para el mercado minero peruano.

El ingeniero Isaac Ríos Quinteros, director fundador de CETEMIN, sostuvo que esta donación reafirma la estrecha relación que sostiene la institución educativa con Atlas Copco. Por su parte el ingeniero Santiago Arenas, gerente de negocios de minería subterránea de Atlas Copco Peruana, manifestó con orgullo que "hoy podemos decir 'misión cumplida' frente a lo que hace unos meses prometió Atlas Copco". Además, agregó "gracias por confiar en nosotros, deseamos que los alumnos de CETEMIN salgan aprendiendo dos cosas: la primera es que conozcan este equipo al detalle y lo segundo es que lleven el nombre de Atlas Copco siempre en la cabeza", indicó.



## SANDVIK CONSTRUCTION realizó seminarios sobre explotación de canteras

Del 28 al 30 de octubre del año pasado Sandvik Construction realizó un seminario sobre explotación de canteras para las empresas de Brasil. Del 03 al 04 de noviembre se realizó otro seminario, pero esta vez fue en Argentina. Los seminarios son parte de un proceso por el cual Sandvik está ayudando proactivamente a las empresas a mejorar su base de conocimientos sobre la explotación de canteras y los procesos que usan para obtener lo mejor de sus equipos y operaciones. El seminario argentino sobre explotación de canteras terminó con una presentación de Rogerio Coelho sobre cribado y trituración, y cómo esto encaja en el proceso completo



de explotación de canteras. El seminario terminó con la exitosa y placentera visita de Embu Quarry, donde los participantes vieron algunas de las últimas soluciones de Sandvik en acción. Así se pudo apreciar cómo los temas presentados durante el seminario están beneficiando a las empresas de explotación de canteras en el campo.

## TRIATHLON SPORT inauguró su primer edificio corporativo eco amigable

Triathlon Sport realizó la inauguración de su primer edificio corporativo con bondades eco amigables y su tienda Stand Alone N°44 ubicada en la Av. La Marina en el distrito de San Miguel. Este nuevo edificio corporativo y tienda a la vez, cuenta con 2,800 m<sup>2</sup> en total, siendo el local más importante de la multimarca. Además presenta un formato único en nuestro país, siendo la primera empresa nacional en apostar por el cuidado del

medio ambiente, implementando un sistema eco amigable en toda su edificación. "Con este nuevo proyecto se tiene la expectativa de integrar a todas nuestras áreas en un solo lugar, además de ofrecer un servicio más personalizado y más cómodo para nuestros clientes, los cuales buscan ropa, calzado o accesorios especializados para práctica de deportes", comentó Luis Cerrón, jefe comercial de Triathlon Sport.

